Con o sin sucesión, yo me voy: Álvarez IcazaW Radio | Septiembre

28 de 2009

Vote:

Promedio:0 votos

Servicios

Buscar temas relacionados

- * En este sitio
- * Google en español

Compartir

México.- El presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal, Emilio Álvarez Icaza, afirmó que el 1 de octubre, con o sin sucesión, "yo termino mi mandato" pues tiene una temporalidad explícita.

En la inauguración de la Primera Feria de la Transparencia en el Zócalo, explicó que en el hipotético caso de que no se haya elegido al nuevo presidente de la CDHDF, el primer visitador quedaría al cargo como lo establece la ley.

Álvarez-Icaza Longoria advirtió que "el próximo miércoles, con o sin sucesión, termino mi mandato; tengo una temporalidad explícita en términos de periodo y de ley".

Aclaró que si queda el primer visitador no es un interinato, sino una figura de encargada del despacho que, cuando hay ausencia temporal o permanente el titular, asume la responsabilidad, por lo que la comisión no permanece acéfala.

Recordó que ya concluyeron las comparecencias de los aspirantes y ahora iniciará el proceso deliberativo, "pero lo ideal es que para el 1 de octubre o antes, haya un nuevo o una nueva titular".

Al efectuar un balance de su gestión, señaló que hay un servicio civil de carrera en el que la gente está por sus meritos y no por sus "cuates".

En cuanto al Programa de Derechos Humanos, consideró que ayudará, no sólo a la Comisión, sino al gobierno, al Tribunal, a la Asamblea y a la sociedad civil.

También se ha consolidado la nueva sede de la comisión, que ayudará a tener más fortaleza; hay una serie de actividades importantes con la sociedad civil, y que espera que se mantenga, aunque quedan informes especiales y casos relevantes.

Álvarez-Icaza detalló que hay casi 40 recomendaciones pendientes de cumplir, y recalcó: "el 30 me voy, el 30 me despido y el día 1, ya de regreso a la vida de la sociedad civil, haré una conferencia de prensa para anunciar mis proyectos".

En otro acto, el titular de la CDHDF informó que en menos de 48 horas se emitirá una recomendación a la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal (PGJDF), por los hechos en los que perdieron la vida Yolanda Cevallos Coppel y dos mandos de esa corporación.

Luego de la ceremonia de inauguración del mural "El Caracol de Santa Martha", ubicado en el Centro Penitenciario Femenil, refirió que ayer se reunió con los familiares de la víctima ayer, pero "faltan asuntos por revisar".

Agregó que el documento tiene varios puntos recomendatorios entre los que destaca la manera en que se preparan los operativos.

Hay señalamientos específicos en lo que se refiere a la necesidad de mejorar el equipo de los encargados de hacer cumplir la ley, "pues en esta ocasión la calidad del equipamiento fue determinante para que perdieran la vida dos oficiales".

A dos días de dejar la presidencia del organismo autónomo, el ombudsman capitalino aseguró que el tema de los reclusorios es uno de los puntos más críticos en la agenda de derechos humanos de la ciudad de México.

Con información de Notimex http://www.wradio.com.mx/nota.aspx?id=886755